



-Mitgliederinformation über das Spieljahr 1982/83

1. Mannschaftswettbewerbe auf Main - Taunus Ebene

Unsere 1. Mannschaft konnte sich im ersten Jahr nach dem Aufstieg in die UV - Klasse Main-Taunus behaupten und belegte den 6. Rang. Beste Spieler waren hier E. Hartwig, Walter Schmitt und C. Henrici.

Die 2. Mannschaft belegte in der Main-Taunus- Bezirksklasse den 4. Rang. Beste Spieler waren hier die Schachfreunde G. Myrzik, Hans Kaessler.

Die 3. Mannschaft belegte in der Main-Taunus-Kreisklasse den 6. Rang. Hierbei muß berücksichtigt werden, daß durch Aufstellungsschwierigkeiten zwei Spiele kampflos verloren gingen. Ansonsten wäre das Ergebnis etwas besser ausgefallen. In der nächsten Saison, die am 11.09.83 beginnt, spielen wir leider nur noch mit zwei Mannschaften, um solche Vorfälle zu vermeiden.

2. Vereinsinterne Wettbewerbe

Im Vereinsturnier gab es diesmal drei punktgleiche Spieler: G. Myrzik, H. Leipe und C. Henrici. Durch den Rücktritt des Turnierleiters R. Donges war das Turnier erst Anfang Juni zu Ende, so daß die drei punktgleichen Kontrahenten auf einen Stichkampf aus Termingründen verzichteten.

Das Pokalturnier gewann unser Schachfreund B. Hein gegen E. Hartwig.

Sieger im Blitzturnier, das in mehreren Runden ausgetragen wurde, ist H. Leipe.

Den Sommer Blitzcup gewann C. Henrici.

Schachclub 1924



Unterliederbach

1. Vorsitzender
Jürgen Wienecke
Königsteiner Straße 64
6230 Ffm.-Höchst
Tel. 06 11 / 30 18 24

3. Allgemeine Informationen

Wir möchten unsere passiven Mitglieder jetzt schon darauf aufmerksam machen, daß die diesjährige Weihnachtsfeier am 16.12.83 im kleinen Saal der Kulturhalle Unterliederbach stattfindet. Für Unterhaltung und Kurzweil ist wie immer bestens gesorgt. Ältere Mitglieder, die den späten Heimweg mit öffentlichen Verkehrsmitteln scheuen, können auf Wunsch nach Hause gefahren werden. Selbstverständlich können Sie auch Ihre Familienmitglieder mit zur Feier bringen.

Am 09.05.1984 jährt sich der 60. Gründungstag unseres Vereins. Auch hier würden wir uns freuen, Sie zu den Veranstaltungen begrüßen zu können. Geplant ist ein Festkommerz Mitte Mai und eine Simultan Veranstaltung mit einem namenhaften Großmeister Ende Mai/Anfang Juni. Genaue Termine werden wir Ihnen noch mitteilen.

Bleibe noch zu erwähnen, daß wir zu Gedenken unseres verstorbenen Gründungsmitgliedes Paul Kern, er starb im Alter von 83 Jahren am 16.02.83, einen Blitz Freundschaftskampf gegen die Sindlinger Schachfreunde ausgetragen haben. Wie Sie wissen war Paul Kern auch hier Gründungsmitglied im Jahre 1925. Die Sindlinger Schachfreunde gewannen diesen Kampf mit 72:49 .

Wir würden uns freuen, wenn Sie auch wieder einmal an den Spielabenden Freitags ab 20 Uhr hereinschauen würden.

PS: Wenn Sie die Arbeit des Vereins unterstützen möchten, hier unsere Kontonummer:
BLZ 500 700 10 Konto 355 0696 Bitte vermerken Sie : Spende
Schachclub 1924 Unterliederbach.

Mit freundlichen Grüßen